



Se suicida uno de los condenados por asesinato de Víctor Jara

Description

El militar en retiro Hernán Chacón Soto, uno de los responsables del secuestro y asesinato del cantautor chileno Víctor Jara, se suicidó hoy luego de que la Corte Suprema lo condenara a 25 años de cárcel.

La noticia se conoció cuando personal de la policía acudió a su domicilio, en el exclusivo barrio de Las Condes, para detenerlo y trasladarlo a la prisión.

Chacón y otros seis militares fueron condenados la víspera por los delitos de secuestro, torturas y asesinato del músico y militante comunista Víctor Jara; así como del antiguo director de prisiones Litré Quiroga.

Jara, uno de los máximos representantes de la trova chilena, actor y profesor, fue detenido junto a cientos de personas en la Universidad Técnica del Estado, hoy Universidad de Santiago de Chile, al día siguiente del golpe contra el presidente Salvador Allende del 11 de septiembre de 1973.

Lo trasladaron hasta el Estadio Chile donde un esbirro identificó al artista, que fue sometido a crueles torturas durante tres días y luego asesinado de 44 balazos.

En la madrugada del 16 de septiembre de 1973 su cadáver fue descubierto por unos pobladores en las inmediaciones del Cementerio Metropolitano, junto al de Quiroga.

El abogado querellante Nelson Caucoto, quien representó a las dos familias en el caso, señaló que se dictó la sentencia final y definitiva por el máximo tribunal, en los crímenes cometidos por militares chilenos contra dos figuras relevantes del país.

Agregó que Víctor Jara fue “un ícono del firmamento cultural y musical de nuestro país, y el otro un funcionario público ejemplar. Ambos, torturados hasta la saciedad cobardemente y acribillados con varias decenas de balazos”.

La sentencia llega pocos días antes de cumplirse 50 años de que los crímenes fueron perpetrados.

Date Created

Agosto 2023